



Alianza empresarial impulsa inauguración de taller de costura 'Hilos de Transformación' con privados de libertad

Arcos Dorados fue la empresa promotora a nivel empresarial para patrocinar el taller de costura 'Hilos de transformación' en el Centro de Rehabilitación El Renacer.

Panamá, septiembre de 2024 - Arcos Dorados, la franquicia que opera la marca McDonald's en Panamá, en colaboración con el Ministerio de Gobierno y la Fundación Jesús Luz de Oportunidades, se enorgullece en anunciar la inauguración oficial de la sala de costura 'Hilos de Transformación', una iniciativa que se realiza por primera vez en alianza con la empresa privada y de la cuál Arcos Dorados fue promotora para la colaboración de distintas empresas privadas.

El proyecto de Taller de Costura 'Hilos de Transformación' es liderado por la fundación Jesús Luz de Oportunidades, mismo que en su tiempo de ejecución ha tenido el objetivo de ofrecer una vía para la reinserción social a través de la confección de artículos utilizando materiales reciclados a los privados de libertad. Ahora, con la alianza de Arcos Dorados, Ricardo Pérez, La Doña y otras empresas se logró llevar a cabo la inauguración del taller donde participantes del proyecto podrán efectuar la elaboración de estuches, cartucheras y bolsas, a base de materiales textiles reciclados.

El Taller de Costura no solo se enfoca en la confección de productos útiles y sostenibles, sino que también busca proporcionar a los más de 10 participantes la posibilidad de reducir su pena privativa de libertad mediante la conmutación de días trabajados, además de recibir una remuneración económica proporcional a su producción al momento de su salida del centro penitenciario. Este enfoque integral busca no solo apoyar la rehabilitación sino también promover la autosuficiencia y disminuir los índices de reincidencia, contribuyendo así a una sociedad más justa y equitativa.

"Como promotores a nivel de empresa privada, nos llena de gran orgullo verla hecha realidad. Agradecemos profundamente al Ministerio de Gobierno y las empresas aliadas que se sumaron y fueron parte importante para sacar el proyecto adelante. Desde Arcos Dorados nos sentimos profundamente comprometidos con generar un impacto significativo en Panamá y consideramos esta iniciativa una oportunidad crucial para abordar una problemática que afecta profundamente a nuestra sociedad." Expresó Adriana Paredes, Gerente de Comunicaciones de Arcos Dorados Panamá.



Para Arcos Dorados, esta iniciativa es un reflejo de su esfuerzo y compromiso con la sostenibilidad y el bienestar social de Panamá. El impacto positivo que se espera lograr con este taller será significativo tanto para los participantes como para sus familias.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.350 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100 mil personas (datos de 30/06/2024). La empresa también utiliza su plataforma ESG, [Receta del Futuro](#), para impactar positivamente en las comunidades donde está presente. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com